

Ingrid Cote

Ingrid Cote, docente del Centro Cultural Colombo Alemán de Cali y de la Pontificia Universidad Javeriana, además una talentosa fotógrafa, nos presenta la exposición "El Rebusque". A través de sus fotos, Ingrid captura la vida diaria con una mirada artística y con su trabajo nos invita a reflexionar sobre las desigualdades sociales y a valorar el ingenio de quienes encuentran formas de sobrevivir.

Introducción

Bienvenidos a la exposición "El Rebusque", una muestra que llama la atención sobre la crítica situación socioeconómica que viven muchos colombianos.

A través de 29 fotografías, nos sumergimos en la realidad cotidiana de aquellos que se ven obligados a trabajar en las calles. El arte del "rebusque" se convierte en un ejemplo de ingenio y una respuesta frente a las adversidades diarias. Es un trabajo sin nómina ni seguro, y en Colombia, cuatro de cada diez desempleados se dedican a estas labores.

Estas imágenes presentan una realidad desafiante de aquellos que se dedican al rebusque diario, de cómo individuos de los sectores populares encuentran su lugar en las calles, lejos del sistema formal y al mismo tiempo interactuando con él. Sin embargo, se descubre la admirable resiliencia que muestran al encontrar formas ingeniosas de sobrevivir en circunstancias difíciles y en la constante incertidumbre que los rodea.



Centro Colombo Alemán
Cali

 www.centroculturalcolomboaleman.org

 [colomboalemancali](https://www.instagram.com/colomboalemancali)

 (602) 5146731 - (602) 3991978

 305 326 6590

El Rebusque

Expositora:
Ingrid Cote

Curadores:
Juan Sebastián Cajas
Mateo Hanaoka

Apoyan



Vendedores en Semáforos

En medio del caos y la incertidumbre, se levantan con valentía para ofrecer sus productos con una sonrisa desafiante. Son testigos de la dura realidad de la vida en cada cambio de luz, enfrentando obstáculos y desafíos constantes. Su persistencia es una lección de resistencia, ya que encuentran en cada semáforo una oportunidad para sobrevivir.



Prestadores de servicios

Artífices de soluciones, su ingenio y destreza despliegan un abanico de habilidades a su paso, desde arreglos rápidos hasta una movilidad eficaz y económica, su arte transforma calles en escenarios donde tus necesidades encuentran su cómplice perfecto.



Recicladores

Su trabajo es un testimonio de resiliencia y tenacidad en medio de circunstancias adversas. En las calles, exploran los rincones olvidados en busca de tesoros ocultos entre los desechos. Su labor es dura y a menudo poco reconocida. Su actividad diaria para seleccionar y clasificar objetos que pueden ser reutilizados, nos recuerda nuestro compromiso con el medio ambiente.



Artistas Callejeros

Creadores del arte urbano, convierten las calles en escenarios efímeros. Con trazos y notas, danzan entre lo cotidiano, despertando curiosidad, emociones y dejando huellas. Su talento desafía las convenciones, nos invita a mirar más allá y nos recuerda que el arte es un lenguaje universal en un mundo creativo.



Mayores de Edad

Testigos de la vida y sus múltiples capítulos, nos enseñan que la experiencia es el tesoro más valioso. A través de cada arruga y cada historia compartida, reflejan una sabiduría adquirida a lo largo de los años. Sin embargo, también llevan sobre sus hombros el peso de la responsabilidad familiar. A pesar de que no es justo que en esta etapa de sus vidas deban seguir trabajando arduamente, su fortaleza y determinación son una inspiración para todos nosotros.



Puestos Móviles

Pequeñas joyas móviles que despiertan tus sentidos en cada esquina. Nos esperan sabores exquisitos que acarician nuestro paladar, colores vibrantes que cautivan nuestra mirada y tesoros únicos que despiertan nuestra curiosidad. Estos emprendedores incansables despliegan un universo de sorpresas, transportándonos a un viaje culinario y visual.

